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 2 

 3 
MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 
CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 6 

 7 

SESIÓN EXTRAORDINARIA NUMERO 3. 8 

 9 
ACTA NUMERO 13-2012 10 

 11 
ACTA NUMERO TRECE-DOS MIL DOCE: Correspondiente a la sesión ordinaria número 3, 12 

celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú, al ser 13 

las diecinueve horas catorce minutos del seis de Julio de dos mil doce, con la asistencia de 14 

los señores: 15 

 16 
MIEMBROS PRESENTES: 17 

 18 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN 19 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN 20 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                    Concejal suplente PLN 21 

JUANITA CORRALES CALDERON   Concejal Propietaria PML 22 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente PYPE 23 

 24 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota Juan Antonio 25 

Solís Vargas y por Natalie de los Ángeles Castro Muñoz lo hace Pedro Joaquín Fernández 26 
González. Está también presente la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 27 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal. 28 

 29 
MIEMBROS AUSENTES: 30 

 31 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente PLN 32 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria PLN 33 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente PLN 34 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente PML 35 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE 36 

 37 

ORDEN DEL DIA: 38 

 39 

1.-Atención al público. 40 

2.-Lectura y aprobación de anteriores actas. 41 

3.-Correspondencia. 42 

4.-Asuntos varios. 43 

 44 
1.-ATENCION AL PUBLICO: 45 

 46 
1.-Al iniciar la sesión, no hay público presente. 47 

  48 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 49 

 50 
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1.-Se leen y aprueban por unanimidad de los presentes las actas nueve, diez, once y doce 1 
anteriores.  Se aclara que el acta nueve, se había aprobado ya con el número ocho, pero un 2 

cambio de numeración, al incluirse también dentro de la numeración ordinaria de las actas, 3 

por orden del Proceso de Asuntos Jurídicos, el acta antes denominada “acta de la Asamblea 4 

01-2012”, que corresponde a la sesión de la Asamblea del Concejo de Distrito Ampliado de 5 

San Antonio de Escazú, celebrada el veintiuno de Abril último, se modificó entonces la 6 

numeración de las actas posteriores a la misma, incluida esta acta, antes aprobada con el 7 

número 08-2012, que ahora se aprueba con el número 09-2012, con las demás actas que se 8 

aprueban, en este mismo acto.  El acta 10-2012 se aprueba con las correcciones que se le 9 

hacen.  Con relación al acta 12-2012, específicamente en cuanto a las manifestaciones del 10 

informe que rindió en la Asamblea Distrital, el señor Miguel León Marín, representante 11 

propietario de la comunidad de San Antonio, ante la Comisión Cantonal del Plan Regulador 12 

de Escazú, Oscar Calderón manifiesta que investigó en las oficinas de la Municipalidad, 13 

concretamente con el Ingeniero Gerald Villalobos, quién le aclaró: A) Que la totalidad de los 14 

documentos del plan regulador de Escazú, incluidas las actas de la comisión, están 15 

debidamente archivadas y foliadas en el Municipio, a disposición de quién quiera consultar o 16 

fotocopiar la información, sin mayores restricciones, salvo las necesarias para salvaguardad 17 

la integridad de la misma.  Y B) así mismo, Gerald le aclaró que a él se le contrató 18 

originalmente y al entrar como funcionario al Municipio, en el puesto de Coordinador de la 19 

Administración y en esa condición, representante de la Administración Municipal, ante la 20 

Comisión Cantonal del plan regulador de Escazú, no como coordinador de la comisión, 21 

función diferente y que le corresponde realizar a un profesional externo al Municipio, como 22 

fue el caso, en anteriores ocasiones. 23 

 24 
3.-CORRESPONDENCIA: 25 

 26 
RECIBIDA: 27 

 28 
01.-Se toma nota del memorando P-PL/154-2012, del 20 de Junio último, que es matriz de 29 

control de acuerdos y sesiones de este Concejo de Distrito y nos la envía la bachiller SILVIA 30 

RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 31 

Planificación Municipal. 32 

 33 
02.-Se toma nota del oficio DA-334-12, del 12 de Junio último, que le envía el Bachiller 34 

Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde Municipal, a la señora Marianela González Castro, de la 35 

Junta de Educación de la Escuela Benjamín Herrera Angulo. 36 

 37 
03.-Se conoce carta de fecha 19 de Mayo último pasado, que le envía a la bachiller SILVIA 38 

RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 39 

Planificación Municipal, el Comité de Desarrollo de calle Bernabé León, comunicando la 40 

integración de la nueva Junta Directiva e indicándonos que los límites de su calle lo 41 

constituyen la calle La Pajarera por el norte, hasta el final de calle Sabanillas, en el cruce a 42 

calle los Naranjos. 43 

 44 
04.- Se toma nota de carta de fecha 20 de Junio último pasado, que nos dirige el comité de 45 

vecinos de Calle Higuerones, quienes por este medio ratifican su solicitud de ayuda, que nos 46 

externaron ya, en su visita a este Concejo de Distrito y que dio origen al acuerdo 42-2012 del 47 

acta 11-02012 de la sesión del pasado 6 de Junio del corriente año.  Oscar Calderón 48 
mociona para solicitar respetuosamente a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su 49 

condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, su 50 
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colaboración pare enviar, de ser posible, con el mensajero de la Municipalidad, copia del 1 
memorando P-SC-976-2012, del 4 del corriente mes de Julio, que nos envió con la 2 

correspondencia de hoy el Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios 3 

Comunales, al comité de vecinos de Calle Higuerones. Por unanimidad y en firme se aprueba 4 

la moción presentada. 5 

 6 
ACUERDO 49-2012: “Se acuerda solicitar respetuosamente a la bachiller SILVIA RIMOLA 7 

RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación 8 

Municipal, su colaboración para que le envíe, de ser posible, con el mensajero de la 9 
Municipalidad, copia del memorando P-SC-976-2012, del 4 del corriente mes de Julio, que 10 

nos envió con la correspondencia de hoy el Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del 11 
Proceso de Servicios Comunales, al comité de vecinos de Calle Higuerones.  ACUERDO 12 

FIRME.” 13 

 14 
05.-Se toma nota del memorando P-PL/158-2012, del 25 de Junio último pasado, que le 15 

envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 16 

Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Bachiller Arnoldo Barahona Cortés, 17 

Alcalde Municipal, trasladándole los acuerdos 42, 43, 44, 45, 46, 47 y 48-2012 de este 18 

Concejo de Distrito. 19 

 20 
06.-Se toma nota del memorando P-PL/159-2012, del 26 de Junio último pasado, que le 21 

envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 22 

Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, a la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, 23 

Directora del Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo Territorial, trasladándole los acuerdos 24 

42 y 47-2012 de este Concejo de Distrito. 25 

 26 
07.-Se toma nota del memorando P-PL/160-2012, del 26 de Junio último pasado, que le 27 

envía a este Concejo de Distrito la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 28 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, a la Licenciada 29 

Cynthia Ávila Madrigal, trasladándole los acuerdos 44 y 45-2012 de este Concejo de Distrito. 30 

 31 
08.-Se toma nota del memorando P-PL/161-2012, del 2 del corriente mes de Julio, que le 32 

envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 33 

Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Concejo Municipal de Escazú, 34 

trasladándoles el acuerdo 48-2012 de este Concejo de Distrito. 35 
 36 

09.-Se toma nota del memorando P-PL/169-2012, del 25 de Junio último pasado, que le 37 

envía a este Concejo de Distrito, la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 38 

asistente de Concejos de Distrito, a solicitud de la Licenciada NEREYDA AZOFEIFA RIVAS, 39 

Coordinadora del Proceso de Planificación, quién está de vacaciones, ambas del Proceso de 40 

Planificación Municipal, contestando el acuerdo 43-2012 de este Concejo de Distrito. 41 
 42 

10.-Se conoce del oficio PLM: 463--2012, formulario de Licencias de Licores para Concejos 43 

de Distrito de Macroproceso Hacendario, Proceso de Licencias Municipales, de fecha 2 del 44 

corriente mes de Julio, solicitando la conformidad de este Concejo de Distrito, para la 45 
autorización para el traslado de la patente inactiva de licores nacional, número siete, del 46 

Distrito de San Antonio, propiedad del señor Reyes Gerardo León Angulo, cédula uno-cero 47 

trescientos setenta y siete-cero quinientos siete a su nueva titular, a la señora Marianela 48 

León Meléndez, cédula uno-cero novecientos-cero ochocientos setenta y siete. Oscar 49 

Calderón mociona para manifestar la conformidad de este Concejo de Distrito al permiso de 50 
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traspaso de esta licencia, pues no se trata de una patente de licor cuestionada, ni existen 1 
quejas del establecimiento comercial y la misma está inactiva, siempre que otras 2 

disposiciones de la reglamentación correspondiente, no lo impidan.  Por unanimidad y en 3 

firme se aprueba la moción presentada. 4 

 5 
ACUERDO 50-2012: “El Concejo de Distrito de San Antonio, manifiesta su conformidad al 6 

oficio PLM: 463--2012, formulario de Licencias de Licores para Concejos de Distrito de 7 

Macroproceso Hacendario, Proceso de Licencias Municipales, de fecha 2 del corriente mes 8 

de Julio, solicitando la conformidad de este Concejo de Distrito, para la autorización para el 9 
traslado de la patente inactiva de licores nacional, número siete, del Distrito de San Antonio, 10 

propiedad del señor Reyes Gerardo León Angulo, cédula uno-cero trescientos setenta y 11 

siete-cero quinientos siete a su nueva titular, a la señora Marianela León Meléndez, cédula 12 

uno-cero novecientos-cero ochocientos setenta y siete. Oscar Calderón mociona para 13 

manifestar la conformidad de este Concejo de Distrito al permiso de traspaso de esta 14 

licencia, pues no se trata de una patente de licor cuestionada, ni existen quejas del 15 

establecimiento comercial y la misma está inactiva, siempre que otras disposiciones de la 16 
reglamentación correspondiente, no lo impidan.  ACUERDO FIRME.” 17 

 18 
11.-Se toma nota del memorando P-SC-976-2012, del 4 del corriente mes de Julio, que le 19 

envía que le envía el Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios 20 
Comunales, contestándole a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 21 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, el memorando P-22 

PL/159-2012, del 26 de Junio último pasado, que le traslada el acuerdo 42-2012 de este 23 

Concejo de Distrito, informándonos que la pavimentación del sector de lastre de la calle 24 

Higuerones está incluida dentro del Plan Anual Operativo 2012, programa III de Inversiones, 25 

por lo que estas obras se encuentran dentro de la programación de cuadrillas para el 26 

segundo semestre del corriente año 2012. 27 

 28 
12.-Se toma nota del correo electrónico de fecha 5 del corriente mes de Julio que envía a la 29 

bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 30 

Proceso de Planificación Municipal, el señor Pablo Padilla Arias, inspector del Proceso de 31 
Licencias Municipales, contestando el memorando del Proceso de Planificación Municipal, P-32 

PL/160-2012, del 26 de Junio último pasado, que le trasladó los acuerdos 44 y 45-2012 de 33 

este Concejo de Distrito. 34 
 35 

4.-ASUNTOS VARIOS: 36 

 37 
1.-Oscar Calderón mociona para agradecer a la Junta de Educación del Liceo Técnico de 38 

Escazú, el trabajo de pintura en las instalaciones de este Concejo de Distrito y le solicita 39 
respetuosamente su colaboración a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 40 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, para que de ser 41 

posible, le envíe con el mensajero municipal, el acuerdo correspondiente de este Concejo de 42 

Distrito a dicha Junta de Educación, entregándolo en la Secretaria del Liceo Técnico de 43 

Escazú. Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 44 

 45 
ACUERDO 51-2012: “Se acuerda agradecer a la Junta de Educación del Liceo Técnico de 46 

Escazú, el trabajo de pintura en las instalaciones de este Concejo de Distrito y se le solicita 47 
respetuosamente su colaboración a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 48 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, para que de ser 49 
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posible, le envíe con el mensajero municipal, el presente acuerdo de este Concejo de Distrito 1 
a la Junta de Educación, a la Secretaria del Liceo Técnico de Escazú.  ACUERDO FIRME.” 2 

 3 
2.-Oscar Calderón mociona para solicitar respetuosamente al Ingeniero Juan Ramón 4 

Fernández, Coordinador del Proceso de Mantenimiento y Control de Activos, se sirva darnos 5 

la información sobre el destino del mobiliario y equipo que se había asignado al edificio del 6 

Concejo de Distrito en San Antonio de Escazú, que consta de un inventario viejo, que le 7 

envió a su oficina, la señora Martha Jiménez Barquero, quién fungió con anterioridad como 8 

asistente de Concejos de Distrito del Proceso de Planificación Municipal, mobiliario el cuál, 9 

fue retirado casi en su totalidad, pues solo nos dejaron un archivo y un escritorio en la oficina 10 

del Concejo en el segundo piso.  Así mismo, mociona también para solicitarle 11 

respetuosamente, que ahora que se retiró el Liceo Técnico de Escazú, dicha institución no 12 

realizará más la función de limpieza del edificio, por lo que es necesario que se retome, por 13 

parte de su oficina, especialmente antes de las sesiones ordinarias de este Concejo de 14 

Distrito, que se celebran a partir de las diecinueve horas de los primeros y terceros miércoles 15 

de cada mes calendario.  También es necesario y mociona respetuosamente para solicitarlo 16 

de su oficina, cambiar los bombillos de la iluminación exterior e incluir en el servicio de 17 

mantenimiento mensual de áreas verdes de su oficina, la eliminación de la maleza que crece 18 

en el parqueo exterior del edificio. Por último, le recuerda al Ingeniero Fernández, la solicitud 19 

hecha con anterioridad por este Concejo de Distrito de construir un acceso peatonal (una 20 

puerta), en el portón de acceso a la propiedad del Concejo de Distrito. Por unanimidad y en 21 

firme se aprueba la moción presentada. 22 

 23 
ACUERDO 52-2012: “Se acuerda solicitar respetuosamente al Ingeniero Juan Ramón 24 

Fernández, Coordinador del Proceso de Mantenimiento y Control de Activos, se sirva darnos 25 

la información sobre el destino del mobiliario y equipo que se había asignado al edificio del 26 

Concejo de Distrito en San Antonio de Escazú, que consta de un inventario viejo, que le 27 

envió a su oficina, la señora Martha Jiménez Barquero, quién fungió con anterioridad como 28 

asistente de Concejos de Distrito del Proceso de Planificación Municipal, mobiliario el cuál, 29 

fue retirado casi en su totalidad, pues solo nos dejaron un archivo y un escritorio en la oficina 30 

del Concejo en el segundo piso.  Así mismo, mociona también para solicitarle 31 

respetuosamente, que ahora que se retiró el Liceo Técnico de Escazú, dicha institución no 32 

realizará más la función de limpieza del edificio, por lo que es necesario que se retome, por 33 

parte de su oficina, especialmente antes de las sesiones ordinarias de este Concejo de 34 

Distrito, que se celebran a partir de las diecinueve horas de los primeros y terceros miércoles 35 

de cada mes calendario.  También es necesario y mociona respetuosamente para solicitarlo 36 

de su oficina, cambiar los bombillos de la iluminación exterior e incluir en el servicio de 37 

mantenimiento mensual de áreas verdes de su oficina, la eliminación de la maleza que crece 38 

en el parqueo exterior del edificio. Por último, le recuerda al Ingeniero Fernández, la solicitud 39 

hecha con anterioridad por este Concejo de Distrito de construir un acceso peatonal (una 40 
puerta), en el portón de acceso a la propiedad del Concejo de Distrito.  ACUERDO FIRME.” 41 

 42 

A las veinte horas treinta y cinco minutos se da por terminada la sesión. 43 

 44 

 45 

 46 

 47 

Presidente                                                   Secretario 48 


